

Subscriptions: Annual subscription rates for Volume 31 (2016) [April, August, December]: Institutional subscription rates, print and online: US \$200.00 in the USA, Canada, and Mexico; UK 145.00 + VAT elsewhere. Institutions, online only: US \$189.00 in the USA, Canada and Mexico; UK £137.00 + VAT elsewhere. Institutional subscription correspondence and address changes should be sent to: Cambridge University Press, One Liberty Plaza, New York, NY 10006, USA, email subscriptions_newyork@cambridge.org, for customers in the USA, Canada, or Mexico. Customers elsewhere should contact: Cambridge University Press, The Edinburgh Building, Shaftesbury Road, Cambridge CB2 8RU, UK, email journals@cambridge.org.

Abonnement: Prix de l'abonnement annuel au volume 31 (2016) [avril, août, décembre]: abonnement institutionnel, version imprimée et en ligne: 200.00 \$ US aux États-Unis, au Canada et au Mexique; 145.00 GBP + TVA pour les autres pays. Institutionnel, en ligne seulement: 189 \$ US aux États-Unis, au Canada et au Mexique; 137 GBP + TVA pour les autres pays. Prière d'envoyer toute correspondance relative aux abonnements institutionnels et les changements d'adresse à Cambridge University Press, One Liberty Plaza, 20th Floor, New York, NY 10006, USA, adresse électronique subscriptions_newyork@cambridge.org, pour les clients résidant aux États-Unis, au Canada et au Mexique. Les clients d'autres pays sont priés d'utiliser l'adresse: Cambridge University Press, The Edinburgh Building, Shaftesbury Road, Cambridge CB2 8RU, UK, adresse électronique journals@cambridge.org.

Canadian Law and Society Association: Membership in the Canadian Law and Society Association includes an individual subscription to the journal. To find out how to become a member please visit <http://acds-clsa.org/en/subscribe.cfm>

Association canadienne droit et société: La cotisation versée à l'Association canadienne droit et société donne droit à un abonnement individuel à la revue. Pour devenir member veuillez svp visiter <http://acds-clsa.org/fr/subscribe.cfm>

Permissions information: All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, in any form or by any means, electronic, photocopying, or otherwise, without permission in writing from Cambridge University Press. Policies, request forms and contacts are available at: <http://journals.cambridge.org/action/rightsAndPermissions> Permission to copy (for users in the USA) is available from Copyright Clearance Center <http://www.copyright.com>, email info@copyright.com.

Information sur les permissions: Tous droits réservés. La reproduction de cette publication, en partie comme en entier, n'est autorisée sous aucune forme ou aucun moyen, électronique, photocopié ou autre, sans la permission écrite de Cambridge University Press. Pour plus d'informations, les formulaires de demande et les coordonnées nécessaires, rendez-vous à l'adresse web suivante: <http://journals.cambridge.org/action/rightsAndPermissions> Le droit de copie (pour les utilisateurs aux États-Unis) peut être autorisé par le *Copyright Clearance Center* <http://www.copyright.com>, email info@copyright.com.

Advertising: To advertise in the journal email USAdSales@cambridge.org or telephone +1 (212) 337 5053 in the USA, Canada or Mexico; email ad_sales@cambridge.org or telephone +44 (1223) 325083 in the rest of the world.

Publicité: Pour publicité dans la revue adresse électronique USAdSales@cambridge.org ou téléphone +1 (212) 337 5053 pour les clients résidant aux États-Unis, au Canada et au Mexique; adresse électronique ad_sales@cambridge.org ou téléphone +44 (1223) 325083 pour les clients d'autres pays.

Numéro spécial : Les transferts économiques entre ex-époux à la suite du divorce : logiques alimentaire, compensatoire, indemnitaire? / **Special Issue:** Financial Transfers Between Spouses on Divorce: Logics of Need, Restitution, or Compensation?

Rédacteurs invités / Guests editors: Isabelle Sayn, Cécile Bourreau-Dubois, Bruno Jeandidier

Cécile Bourreau-Dubois, Bruno Jeandidier, et Isabelle Sayn

Introduction : Les transferts économiques entre ex-époux à la suite du divorce : logiques alimentaire, compensatoire, indemnitaire?

Nathalie Dandoy, Frédérique Granet, et Yann Favier

Les logiques implicites de la prestation compensatoire dans le divorce : approches comparées européennes

Safia Bouabdallah et Isabelle Sayn

Les justifications de la prestation compensatoire dans le discours juridique français

Bertrand Garbinti, Bruno Jeandidier, et Helen Lim

Les justifications empiriques de la compensation financière après divorce

Myriam Doriat-Duban et Cécile Bourreau-Dubois

Quand l'économie renouvelle le droit : l'exemple de la justification de l'obligation alimentaire envers l'ex-époux en cas de divorce

Isabelle Sayn

Compenser les inégalités économiques des époux après divorce? Des critères légaux aux outils d'aide à la décision

Jocelyne Jarry, Évelyne Lapierre-Adamcyk, Céline Le Bourdais, et Alain Roy

Lignes directrices facultatives en matière de pensions alimentaires pour époux – Pertinence de leur application au Québec?

Charlotte Bendall

A 'Divorce Blueprint'? The Use of Heteronormative Strategies in Addressing Economic Inequalities on Civil Partnership Dissolution

Marie-Thérèse Letablier et Sandrine Dauphin

Protection sociale et compensation des inégalités économiques entre femmes et hommes

Book Review / Compte-rendu

Cambridge Journals Online

For further information about this journal
please go to the journal web site at:
journals.cambridge.org/cls



CAMBRIDGE
UNIVERSITY PRESS